

## Bilanz Jugendheimspieltag 3S-1U, U15.2. macht Aufstieg klar

Während die U15.1. ihren Sieg und den damit verbundenen Klassenerhalt gegen Hoffeld geschenkt bekam, erzielten die anderen Jugendteams gute Ergebnisse:



Die U15.5. schlägt den verlustpunktfreien Tabellenführer TUS Stuttgart mit 6:2. Die neu gegründete Truppe harmonisiert immer besser, das war der 4. Sieg in Folge. Gabriel (links im Bild) gewinnt im vorderen Paarkreuz mit ansprechenden Leistungen beide Einzel. Unser Nesthäkchen Niklas (vorne Mitte) gewinnt mit 8 Jahren schon sein erstes Einzel und das mit 3:0, an der Seite von Georg im Doppel

punktete er ebenfalls.

Die U18 spielt nach einem 3:5-Rückstand noch 5:5. Eine tolle Teamleistung der Jungs. Hervorzuheben ist Leander, der im hinteren Paarkreuz mit 2 3:0 Siegen im Einzel ungeschlagen blieb. Ein Dankeschön an Mert und Enton, die das Team gut angeführt haben. Die beiden älteren Coaches kümmerten sich um das Aufstiegsspiel der U15.2. ; ).

Apropos U15.2.: Die spielt die nächste Halbserie, zusammen mit der U15.1. in der höchsten Schülerliga Stuttgarts. Die Jungs waren mit 8:0 Punkten souverän Tabellenführer, entschieden sich aber es vergangene Woche mit einer 2:6-Niederlage beim TTC nochmal spannend zu machen. So kam es zum Dreikampf um den Aufstieg mit dem heutigen Gegner TB Untertürkheim und im Fernduell mit dem DJK Sportbund. Sportbund und wir mit 8:2 Punkten und einem Spielverhältnis von +12 und der TBU mit 6:2 und +13. Ein Sieg musste her und der musste auch noch höher bzw. gleich hoch ausfallen, als der wahrscheinliche Sieg vom Sportbund gegen den TTC.



Der TBU musste verletzungsbedingt auf seine Nr.1 verzichten. Dennoch zeigte die U15.2. ihre beste Saisonleistung, alle waren sehr konzentriert, man spürte dass sie den Aufstieg wollten. Mannschaftsführer Nico zu mir noch vor dem Spiel: Was hast du denn mit denen gemacht? Die sind so ruhig beim Einspielen. Diese Einstellung und das Training der letzten Wochen hat sich gelohnt. Nach umkämpften 1,5h stand ein verdientes 6:1 auf der Anzeigetafel, während der Sportbund ´nur´ 6:3 gewann. Das bedeutete den Aufstieg! Herzlichen Glückwunsch Jungs. Eine tolle Leistung lieferte dabei Jeronimus (hinten im Bild) ab, er blieb in beiden Einzeln (2. zählte nicht mehr) und im Doppel ungeschlagen.

03.12.2017 Sascha - keep on fighting - Hiller